
 1

第５期
だ い  き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

（第１回
だ い  か い

）摘録
てきろく

 

日
にち

 時
じ

 平成
へいせい

２６年
  ね ん

７月
 が つ

31日
にち

（木
もく

）18:30～20:00 

場
ば

 所
しょ

 幸区
さいわいく

役所
やくしょ

５階
 か い

第１
だ い

会議室
か い ぎ し つ

 

 

18:30 開
かい

 会
かい

 

委嘱状
いしょくじょう

の交付
こ う ふ

 

司会
し か い

（石渡
いしわた

副区長
ふくくちょう

） 

 皆様
みなさま

、本日
ほんじつ

は、お忙しい
お い そ が し い

中
なか

お集まり
お あ つ ま り

いただきまして、ありがとうございます。 

 私
わたし

は、幸区
さいわいく

役所
やくしょ

副区長
ふくくちょう

の石渡
いしわた

でございます。どうぞよろしくお願い
お ね が い

いたします。 

 会議
か い ぎ

に先立ちまして
さ き だ ち ま し て

、第５期
だ い  き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

委員
い い ん

の皆様
みなさま

に委嘱状
いしょくじょう

を交付
こ う ふ

させていただ

きたいと存じます
ぞ ん じ ま す

。こちらでお名前
な ま え

をお呼び
お よ び

いたしますので、その場
ば

に御起立
ご き り つ

をいた

だき、委嘱状
いしょくじょう

をお受け取り
お う け と り

になりましたら御着席
ごちゃくせき

ください。 

 それでは、区長
くちょう

、よろしくお願い
お ね が い

いたします。 

         〔区長
くちょう

から、出席
しゅっせき

した各委員
か く い い ん

へ委嘱状
いしょくじょう

を交付
こ う ふ

〕 

司会
し か い

 

 それでは、区長
くちょう

の上野
う え の

から御挨拶
ご あ い さ つ

申し上げます
も う し あ げ ま す

。 

区長
くちょう

 

 幸
さいわい

区長
くちょう

の上野
う え の

でございます。このたび、第５期
だ い  き

の区民
く み ん

会議
か い ぎ

委員
い い ん

ということで、皆様
みなさま

大変
たいへん

お忙しい
お い そ が し い

中
なか

、御就任
ごしゅうにん

いただきまして本当
ほんとう

にありがとうございます。 

 区民
く み ん

会議
か い ぎ

は、平成
へいせい

18年
ねん

４月
 が つ

の条例
じょうれい

施行
し こ う

に伴いまして
と も な い ま し て

、これまで丸
まる

８年
 ね ん

、継続
けいぞく

してま

いりました。これまでの会議
か い ぎ

の中
なか

でも、市民
し み ん

の皆様
みなさま

の大変
たいへん

貴重
きちょう

な御意見
ご い け ん

をいただいて

きておりまして、すぐに取り組める
と り く め る

ものについては取り組み
と り く み

、また、時間
じ か ん

をいただ

く、あるいは経費
け い ひ

を伴う
ともなう

といったものについては、少し
す こ し

お待ち
お ま ち

いただいているものも

あろうかと思います
お も い ま す

。 

 この区民
く み ん

会議
か い ぎ

の条例
じょうれい

に定められた
さ だ め ら れ た

目的
もくてき

ということで申し上げます
も う し あ げ ま す

と、もとは平成
へいせい

17

年
ねん

４月
 が つ

に施行
し こ う

された川崎市
か わ さ き し

自治
じ ち

基本
き ほ ん

条例
じょうれい

の第22条
だい  じょう

の中
なか

でうたわれております。その

部分
ぶ ぶ ん

を御紹介
ごしょうかい

させていただきますと、「それぞれの区
く

に、区民
く み ん

によって構成
こうせい

される

会議
か い ぎ

を設け
も う け

、参加
さ ん か

及び
お よ び

協働
きょうどう

による区
く

における課題
か だ い

の解決
かいけつ

を目的
もくてき

として調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

しま

す」とあります。 

この条文
じょうぶん

に基づいて
も と づ い て

区民
く み ん

会議
か い ぎ

が制定
せいてい

されております。区民
く み ん

会議
か い ぎ

条例
じょうれい

の条文
じょうぶん

は、本日
ほんじつ

お配り
お く ば り

している資料
しりょう

にございますので、後
あと

ほど御覧
ご ら ん

いただきたいと思います
お も い ま す

。自分
じ ぶ ん

た

ちが自分
じ ぶ ん

たちのまちをよくしていくために課題
か だ い

を見つけ
み つ け

、そして、その課題
か だ い

に対して
た い し て

の対応
たいおう

策
さく

を考え
かんがえ

、行動
こうどう

する。市民
し み ん

と行政
ぎょうせい

がともに対応
たいおう

していくといった位置づけ
い ち づ け

にな

っております。お忙しい
お い そ が し い

中
なか

とは存じます
ぞ ん じ ま す

が、それぞれの立場
た ち ば

で、今
いま

まで活動
かつどう

されてき
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た経験
けいけん

を生かしつつ
い か し つ つ

、また、年齢
ねんれい

の若い
わ か い

方
かた

、経験
けいけん

をたくさん積んで
つ ん で

いらっしゃる方
かた

、

ぜひ御意見
ご い け ん

をたくさん出して
だ し て

いただきたいと思います
お も い ま す

。 

 幸区
さいわいく

役所
やくしょ

の職員
しょくいん

も、本日
ほんじつ

出席
しゅっせき

しております。皆さん
み な さ ん

の意見
い け ん

を伺いながら
う か が い な が ら

、普段
ふ だ ん

の

業務
ぎょうむ

の中
なか

ですぐ取り入れられる
と り い れ ら れ る

ものは取り入れ
と り い れ

、改善
かいぜん

し、また、それがヒント
ひ ん と

になっ

て新た
あ ら た

な事業
じぎょう

展開
てんかい

をしていくこともあろうかと思います
お も い ま す

。ぜひ忌憚
き た ん

のない御意見
ご い け ん

をい

ただきたいと思って
お も っ て

おります。これから２年間
 ね ん か ん

、期間
き か ん

としては 少 々
しょうしょう

長い
な が い

かとは

思います
お も い ま す

が、ぜひ御協力
ごきょうりょく

いただきたいと思います
お も い ま す

。どうぞよろしくお願い
お ね が い

いたしま

す。 

 

１ 開会
かいかい

 

司会
し か い

 

 それでは、改めまして
あ ら た め ま し て

、第１回
だ い  か い

第５期
だ い  き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

を開催
かいさい

させていただきます。 

 引き続き
ひ き つ づ き

、 私
わたし

が進行役
しんこうやく

を務めさせて
つ と め さ せ て

いただきます。 

 まず、配付
は い ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

をさせていただきます。 

〔資料
しりょう

確認
かくにん

〕 

 ここで本日
ほんじつ

の会議
か い ぎ

の定足数
ていそくすう

について御報告
ご ほ う こ く

させていただきます。本日
ほんじつ

、事前
じ ぜ ん

に松井
ま つ い

委員
い い ん

から御欠席
ご け っ せ き

の御連絡
ご れ ん ら く

がございました。ただいま委員
い い ん

総
そう

数20名
すう  めい

のうち19名
めい

の出席
しゅっせき

を

得て
え て

おりますので、区民
く み ん

会議
か い ぎ

条例
じょうれい

第６条
だい じょう

第２項
だ い  こ う

の規定
き て い

による、過半数
か は ん す う

の出席
しゅっせき

というこ

とで、本
ほん

会議
か い ぎ

は成立
せいりつ

をしていることを御報告
ご ほ う こ く

させていただきます。 

 次
つぎ

に、本
ほん

会議
か い ぎ

につきましては、「川崎市審
か わ さ き し し ん

議会
ぎ か い

等
とう

の会議
か い ぎ

の公開
こうかい

に関する
か ん す る

条例
じょうれい

」にお

ける会議
か い ぎ

公開
こうかい

の対象
たいしょう

となっており、傍聴
ぼうちょう

の許可
き ょ か

をしておりますので御了解
ごりょうかい

をいただき

たいと存じます
ぞ ん じ ま す

。また、本日
ほんじつ

は報道
ほうどう

関係者
かんけいしゃ

の取材
しゅざい

につきましても許可
き ょ か

をしております

ので、あわせて御了解
ごりょうかい

をいただきたいと存じます
ぞ ん じ ま す

。さらに、行政
ぎょうせい

の記録
き ろ く

や市政だより
し せ い だ よ り

等
とう

の広報
こうほう

資料
しりょう

といたしまして会議
か い ぎ

の様子
よ う す

を写真
しゃしん

で記録
き ろ く

させていただくことに御了解
ごりょうかい

い

ただきたいと存じます
ぞ ん じ ま す

。また、本日
ほんじつ

の会議
か い ぎ

につきましては会議録
か い ぎ ろ く

を作成
さくせい

し、公開
こうかい

する

こととしております。会議
か い ぎ

終 了
しゅうりょう

時
じ

まで録音
ろくおん

させていただきますので、御了解
ごりょうかい

いただき

たいと存じます
ぞ ん じ ま す

。 

 

２ 出席者
しゅっせきしゃ

自己
じ こ

紹介
しょうかい

 

司会
し か い

 

 続きまして
つ づ き ま し て

、本日
ほんじつ

出席
しゅっせき

の委員
い い ん

の皆様
みなさま

から自己
じ こ

紹介
しょうかい

をしていただきたいと存じます
ぞ ん じ ま す

。

なお、時間
じ か ん

に限り
か ぎ り

がございますので、お名前
お な ま え

と団体
だんたい

推薦
すいせん

の方
ほう

につきましては出身
しゅっしん

団体名
だんたいめい

をお話し
お は な し

いただければと思います
お も い ま す

。資料
しりょう

として座席表
ざせきおもて

、名簿
め い ぼ

がございますの

で、御参照
ごさんしょう

いただければと存
ぞん

じます。 

 それでは、青木
あ お き

委員
い い ん

からよろしくお願い
お ね が い

いたします。 
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青木
あ お き

委員
い い ん

 

 青木と申します
も う し ま す

。よろしくお願い
お ね が い

いたします。幸区
さいわいく

医師会
い し か い

を代表
だいひょう

してまいりまし

た。自分
じ ぶ ん

も初めて
は じ め て

ですので、何
なに

を話して
は な し て

いいのか、何
なに

を考えて
か ん が え て

いいのか、これから

一緒
いっしょ

に勉強
べんきょう

させていただきたいと思います
お も い ま す

ので、よろしくお願い
お ね が い

いたします。 

阿部
あ べ

委員
い い ん

 

 幸区
さいわいく

ＰＴＡ
ぴーてぃーえー

協議会
きょうぎかい

からまいりました阿部
あ べ

でございます。皆さん
み な さ ん

と一緒
いっしょ

に幸区
さいわいく

がよく

なるために頑張って
が ん ば っ て

、いろいろなことを考えて
か ん が え て

いきたいと思います
お も い ま す

ので、どうぞよろ

しくお願い
お ね が い

いたします。 

飯島
いいじま

委員
い い ん

 

 公募
こ う ぼ

で選ばれました
え ら ば れ ま し た

飯島
いいじま

忠男
た だ お

です。皆さん
み な さ ん

と勉強
べんきょう

させていただきたいと思います
お も い ま す

の

で、よろしくお願い
お ね が い

します。 

伊藤
い と う

委員
い い ん

 

 公募
こ う ぼ

で選
えら

ばれました伊藤
い と う

善通
よしみち

と申します
も う し ま す

。わからない点
てん

があると思います
お も い ま す

が、どう

ぞよろしくお願い
お ね が い

します。 

大澤
おおさわ

委員
い い ん

 

 幸区
さいわいく

保護
ほ ご

司会
し か い

からまいりました大澤
おおさわ

です。どうぞよろしくお願い
お ね が い

します。 

押山
おしやま

委員
い い ん

 

 交通
こうつう

安全
あんぜん

対策協
たいさくきょう

議会
ぎ か い

から来て
き て

おります押山
おしやま

です。よろしくお願い
お ね が い

します。 

小野
お の

委員
い い ん

 

 ＣＣ
しーしー

さいわいに所属
しょぞく

しております小野偉
お の す ぐ る

と申します
も う し ま す

。ＣＣ
しーしー

はカーボンチャレンジ
か ー ぼ ん ち ゃ れ ん じ

の

頭文字
か し ら も じ

で、地球
ちきゅう

温暖化
お ん だ ん か

防止
ぼ う し

の活動
かつどう

をしております。よろしくお願い
お ね が い

いたします。 

神谷
か み や

委員
い い ん

 

 今回
こんかい

、区長
くちょう

推選
すいせん

ということで選ばれました
え ら ば れ ま し た

神谷
か み や

と申します
も う し ま す

。初めて
は じ め て

なのでよくわか

りませんけれども、皆さん
み な さ ん

と一緒
いっしょ

に勉強
べんきょう

をさせていただければと思います
お も い ま す

ので、よろ

しくお願い
お ね が い

いたします。 

近藤
こんどう

委員
い い ん

 

 日吉
ひ よ し

のわッ
っ

から代表
だいひょう

で来て
き て

います近藤
こんどう

多恵
た え

と申します
も う し ま す

。よろしくお願い
お ね が い

します。 

佐々木
さ さ き

委員
い い ん

 

 新川崎
しんかわさき

に住んで
す ん で

おります、公募
こ う ぼ

の佐々木
さ さ き

繁
しげる

です。よろしくお願い
お ね が い

します。 

佐藤
さ と う

委員
い い ん

 

 幸区
さいわいく

老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

連合会
れんごうかい

から代表
だいひょう

で参りました
ま い り ま し た

佐藤
さ と う

でございます。よろしくお願い
お ね が い

し

ます。 

高橋
たかはし

委員
い い ん

 

 日吉
ひ よ し

商店街
しょうてんがい

連合会
れんごうかい

からまいりました高橋
たかはし

と申します
も う し ま す

。よろしくお願い
お ね が い

します。 

楢林
ならばやし

委員
い い ん
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 第４期
だ い  き

から区民
く み ん

会議
か い ぎ

に出席
しゅっせき

しております、楢林
ならばやし

照
てる

江
え

と申します
も う し ま す

。どうぞよろしく

お願い
お ね が い

いたします。 

成川
なりかわ

委員
い い ん

 

 幸区
さいわいく

自主
じ し ゅ

防災
ぼうさい

連絡協
れんらくきょう

議会
ぎ か い

から来た
き た

成川
なりかわ

慎一
しんいち

と申します
も う し ま す

。東小倉
ひがしおぐら

町内会
ちょうないかい

と老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

の会長
かいちょう

をやっております。どうぞよろしくお願い
お ね が い

いたします。 

西野
に し の

委員
い い ん

 

 幸区
さいわいく

町連
まちれん

の方
ほう

から出て
で て

まいりました西野
に し の

と申します。第３期
だ い  き

、第４期
だ い  き

とやらせてい

ただいています。また２年間
 ね ん か ん

よろしくお願い
お ね が い

いたします。 

西本
にしもと

委員
い い ん

 

 幸区
さいわいく

にある市民
し み ん

活動
かつどう

団体
だんたい

「カラカサン
か ら か さ ん

」の西本
にしほん

マルドニア
ま る ど に あ

です。 私
わたし

はフィリピン人
ふ ぃ り ぴ ん じ ん

です。初めて
は じ め て

ですが、どうぞよろしくお願い
お ね が い

します。 

原
はら

委員
い い ん

 

 第４期から参加
さ ん か

させていただいています。出身
しゅっしん

は日赤
にっせき

奉仕団
ほ う し だ ん

です。がんばっていき

たいと思います
お も い ま す

。 

藤井
ふ じ い

委員
い い ん

 

 幸区
さいわいく

子ども
こ ど も

会
かい

連合会
れんごうかい

からまいりました藤井
ふ じ い

と申します
も う し ま す

。初めて
は じ め て

ですので、皆様
みなさま

よろ

しくお願い
お ね が い

いたします。 

村田
む ら た

委員
い い ん

 

 村田
む ら た

清子
せ い こ

と申します
も う し ま す

。幸区
さいわいく

民生員
みんせいいん

児童
じ ど う

委員協
いいんきょう

議会
ぎ か い

から出て
で て

おります。 私
わたし

も４期
 き

から

参加
さ ん か

しておりまして、民生
みんせい

委員
い い ん

ですから「見守り
み ま も り

」をテーマ
て ー ま

に取り組んで
と り く ん で

きました。

今期
こ ん き

もそれに関する
か ん す る

ようなことで頑張らせて
が ん ば ら せ て

いただきたいと思います
お も い ま す

。よろしく

お願い
お ね が い

いたします。 

司会
し か い

 

 ありがとうございました。 

 続きまして
つ づ き ま し て

、区民
く み ん

会議
か い ぎ

の参与
さ ん よ

として市議
し ぎ

会議員
か い ぎ い ん

及び
お よ び

県議会
け ん ぎ か い

議員
ぎ い ん

の方々
かたがた

がお見え
お み え

にな

っておりますので、自己
じ こ

紹介
しょうかい

をお願い
お ね が い

したいと思います
お も い ま す

。 

 それでは、小田
お だ

参与
さ ん よ

、お願い
お ね が い

いたします。 

小田
お だ

参与
さ ん よ

 

 川崎市
か わ さ き し

議会
ぎ か い

議員
ぎ い ん

の小田
お だ

でございます。この区民
く み ん

会議
か い ぎ

がより活性化
か っ せ い か

して、区
く

のために

いろいろな施策
せ さ く

を出して
だ し て

いただくことを期待
き た い

しております。よろしくお願い
お ね が い

します。 

山田
や ま だ

参与
さ ん よ

 

 市
し

議会
ぎ か い

議員
ぎ い ん

の山田
や ま だ

益男
ま す お

と申します
も う し ま す

。今年度
こ ん ね ん ど

は議員団
ぎ い ん だ ん

の幹事
か ん じ

もしておりますので、

議会
ぎ か い

に関する
か ん す る

ことがありましたら、遠慮
えんりょ

なくおっしゃっていただきたいと思います
お も い ま す

。 

司会
し か い

 

 どうもありがとうございました。 
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 最後
さ い ご

に、本日
ほんじつ

出席
しゅっせき

しております区
く

の職員
しょくいん

を御紹介
ごしょうかい

いたしたいと思います
お も い ま す

。 

               〔区
く

職員
しょくいん

自己
じ こ

紹介
しょうかい

〕 

３ 議題
ぎ だ い

 

(1)正
せい

副委員長
ふくいいんちょう

の選出
せんしゅつ

 

司会
し か い

 

 それでは、これより議題
ぎ だ い

に入って
は い っ て

まいります。 

 正
せい

副委員長
ふくいいんちょう

が 選出
せんしゅつ

されるまでの 間
あいだ

、区長
くちょう

が進行役
しんこうやく

を務めさせて
つ と め さ せ て

いただきたいと

存じます
ぞ ん じ ま す

。それでは、区長
くちょう

、よろしくお願い
お ね が い

します。 

区長
くちょう

 

 それでは、改めまして
あ ら た め ま し て

、お手元
お て も と

の一番下
いちばんした

にある参考
さんこう

資料
しりょう

２を御覧
ご ら ん

いただきたいと

思います
お も い ま す

。１ページ目
 ぺ ー じ め

に川崎市
か わ さ き し

区民
く み ん

会議
か い ぎ

条例
じょうれい

が載せて
の せ て

あります。その第６条
だい じょう

におきま

して「区民
く み ん

会議
か い ぎ

は委員長
いいんちょう

が 招 集
しょうしゅう

し、委員長
いいんちょう

はその会議
か い ぎ

の議長
ぎちょう

となる」とあり、本来
ほんらい

は、議長
ぎちょう

は委員長
いいんちょう

が務める
つ と め る

ものなのですが、現時点
げ ん じ て ん

では委員長
いいんちょう

がまだ決まって
き ま っ て

いない

ので、 私
わたし

の方
ほう

で進めさせて
す す め さ せ て

いただきたいと思います
お も い ま す

。 

 また、第５条
だい じょう

には「委員長
いいんちょう

及び
お よ び

副委員長
ふくいいんちょう

」ということで、「区民
く み ん

会議
か い ぎ

に委員長
いいんちょう

及び
お よ び

副委員長
ふくいいんちょう

を置き
お き

、委員
い い ん

の互選
ご せ ん

により定める
さ だ め る

」、２として「委員長
いいんちょう

は、会務
か い む

を総理
そ う り

し、

区民
く み ん

会議
か い ぎ

を代表
だいひょう

する」、３として「副委員長
ふくいいんちょう

は、委員長
いいんちょう

を補佐
ほ さ

し、委員長
いいんちょう

に事故
じ こ

があ

るとき、又は委員長
いいんちょう

が欠けた
か け た

ときは、その職務
しょくむ

を代理
だ い り

する」となっておりますので、

皆様
みなさま

の互選
ご せ ん

で委員長
いいんちょう

、副委員長
ふくいいんちょう

を選出
せんしゅつ

していただきたいと存じます
ぞ ん じ ま す

。 

 それでは、委員長
いいんちょう

、副委員長
ふくいいんちょう

につきまして、立候補
り っ こ う ほ

または推薦
すいせん

ということで、どち

らでも結構
けっこう

です。御意見
ご い け ん

を出して
だ し て

いただきたいと存じます
ぞ ん じ ま す

。いかがでしょうか。 

押山
おしやま

委員
い い ん

 

 第４期
だ い  き

のこともありますし、やはり地域
ち い き

のことに一番
いちばん

精通
せいつう

しているのは西野
に し の

さんで

はないかと思います
お も い ま す

。そういったことで、委員長
いいんちょう

に西野
に し の

さんを推薦
すいせん

します。 

区長
くちょう

 

 ただいま押山
おしやま

委員
い い ん

から、西野
に し の

委員
い い ん

を委員長
いいんちょう

にという御推薦
ご す い せ ん

がございました。ほかに

はいかがでしょうか。 

 ほかに御意見
ご い け ん

がないようであれば、西野
に し の

委員
い い ん

、委員長
いいんちょう

への御就任
ごしゅうにん

について御承諾
ごしょうだく

い

ただけますでしょうか。 

西野
に し の

委員
い い ん

 

 今
いま

、御指名
ご し め い

をいただきましたが、若い
わ か い

方
かた

もいらっしゃいますので、そういった方
かた

に

ぜひやっていただきたいと思います
お も い ま す

。いかがでしょうか。 

 どうしてもというのであれば、何
なん

とかあと２年間
 ね ん か ん

だけ頑張らせて
が ん ば ら せ て

いただきます。 

         〔拍手
はくしゅ

多数
た す う

〕 

区長
くちょう
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 ありがとうございます。それでは、皆さん
み な さ ん

の拍手
はくしゅ

をもって、委員長
いいんちょう

は西野
に し の

委員
い い ん

とい

うことで決定
けってい

をさせていただきたいと思います
お も い ま す

。 

 続きまして
つ づ き ま し て

、副委員長
ふくいいんちょう

につきましてはいかがでございましょう。自薦
じ せ ん

、他薦
た せ ん

、どち

らでも結構
けっこう

かと思います
お も い ま す

。 

楢林
ならばやし

委員
い い ん

 

 民生
みんせい

委員
い い ん

の村田
む ら た

さんがいいのではないかと思います
お も い ま す

。 

区長
くちょう

 

 ありがとうございます。今
いま

、村田
む ら た

委員
い い ん

を副委員長
ふくいいんちょう

にという推薦
すいせん

がございました。ほ

かにはいかがでしょうか。 

 ほかにないようであれば、村田
む ら た

委員
い い ん

に副委員長
ふくいいんちょう

の就任
しゅうにん

について、御意向
ご い こ う

を確認
かくにん

させ

ていただきたいと思います
お も い ま す

。 

村田
む ら た

委員
い い ん

 

 私
わたし

はこれが２期目
 き め

ですから、まだ、早い
は や い

のではないでしょう。諸先輩
しょせんぱい

がいらっしゃ

いますから、できたらそういった方々
かたがた

にお願い
お ね が い

したいのですが。押山
おしやま

さんいかがでし

ょうか。 

区長
くちょう

 

 今
いま

、副委員長
ふくいいんちょう

についてお二方
お ふ た か た

のお名前
な ま え

が挙がって
あ が っ て

おりますけれども、そのほかには

ございますか。 

 では、お二方
お ふ た か た

についてどちらか、副委員長
ふくいいんちょう

に御就任
ごしゅうにん

いただけたらと思います
お も い ま す

けれど

も、委員長
いいんちょう

、御意見
ご い け ん

をお願い
お ね が い

いたします。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 前回
ぜんかい

も、副委員長
ふくいいんちょう

さんは女性
じょせい

の方
かた

がよろしいのではないかということでお願い
お ね が い

いた

しました。できれば、今回
こんかい

も女性
じょせい

の方
かた

にと思います
お も い ま す

ので、ぜひよろしくお願い
お ね が い

いたし

ます。 

区長
くちょう

 

 今
いま

、委員長
いいんちょう

から御自分
ご じ ぶ ん

は男性
だんせい

なので女性
じょせい

がいいのではないかという御意見
ご い け ん

でした

が、いかがでしょうか。 

         〔拍手
はくしゅ

多数
た す う

〕 

区長
くちょう

 

 拍手
はくしゅ

多数
た す う

ということで、村田
む ら た

委員
い い ん

、副委員長
ふくいいんちょう

をお受け
お う け

いただけますでしょうか。 

村田
む ら た

委員
い い ん

 

 はい、わかりました。 

区長
くちょう

 

 ありがとうございます。 

 それでは、快く
こころよく

お受け
お う け

いただきましたので、委員長
いいんちょう

に西野
に し の

委員
い い ん

、副委員長
ふくいいんちょう

に村
むら

田
た
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委員
い い ん

ということで決まりました
き ま り ま し た

。 

 こ こ か ら 先
さき

に つ き ま し て は 、 私ども
わ た し ど も

事務局
じ む き ょ く

は 会議
か い ぎ

か ら 外れさせて
は ず れ さ せ て

い た だ き 、

委員長
いいんちょう

、副委員長
ふくいいんちょう

に席
せき

の移動
い ど う

をお願い
お ね が い

したいと思います
お も い ま す

。 

〔西
にし

野
の

委員
い い ん

、委員長席
いいんちょうせき

に、村田
む ら た

委員
い い ん

、副委員長席
ふくいいんちょうせき

に着席
ちゃくせき

〕 

 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 それでは、委員長
いいんちょう

への就任
しゅうにん

にあたり、一言
ひとこと

御挨拶
ご あ い さ つ

させていただきます。 私
わたし

が区民
く み ん

会議
か い ぎ

委員
い い ん

を務めて
つ と め て

今回
こんかい

で３期目
 き め

になります。第３期
だ い  き

の時
とき

が本木
も と き

区長
くちょう

、その次
つぎ

の第４期
だ い  き

の時
とき

が森下
もりした

区長
くちょう

、そして今回
こんかい

の第５期
だ い  き

の時
とき

が上野区
う え の く

長
ちょう

ということで、歴代
れきだい

の区長
くちょう

とと

もに歩んで
あ ゆ ん で

きた気
き

がします。今回
こんかい

新た
あ ら た

に委員
い い ん

に 就
しゅう

任された
に ん さ れ た

方
かた

、また２期
 き

、３期
 き

と

務めて
つ と め て

きていただいた方
かた

もたくさんいらっしゃいますので、皆さん
み な さ ん

の意見
い け ん

をうまく

集約
しゅうやく

しながら、２年後
 ね ん ご

のフォーラム
ふ ぉ ー ら む

において、区長
くちょう

へすばらしい提言
ていげん

ができればいい

なと思って
お も っ て

おります。ぜひ皆さん
み な さ ん

御協力
ごきょうりょく

をよろしくお願い
お ね が い

いたします。（拍手
はくしゅ

） 

村
むら

田
た

副委員長
ふくいいんちょう

 

 改
あらた

めまして、村田
む ら た

と申します
も う し ま す

。よろしくお願い
お ね が い

いたします。諸先輩
しょせんぱい

がいらっしゃる

ところ僣
せん

越
えつ

ですが、西野
に し の

委員長
いいんちょう

を補佐
ほ さ

しながら、２年後
 ね ん ご

には皆さん
み な さ ん

と一緒
いっしょ

にすばらし

い提言
ていげん

を区長
くちょう

に 提出
ていしゅつ

したいと思います
お も い ま す

。皆さん
み な さ ん

一緒
いっしょ

に頑張りましょう
が ん ば り ま し ょ う

。よろしく

お願い
お ね が い

いたします。（拍手
はくしゅ

） 

 

(2)専門
せんもん

部会
ぶ か い

及び
お よ び

企画
き か く

運営
うんえい

会議
か い ぎ

の設置
せ っ ち

 

(3)審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

等
とう

の確認
かくにん

 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 それでは、引き続き
ひ き つ づ き

議事
ぎ じ

に入ります
は い り ま す

。議題
ぎ だ い

(2)の「専門
せんもん

部会
ぶ か い

及び
お よ び

企画
き か く

運営
うんえい

会議
か い ぎ

の

設置
せ っ ち

」です。事務局
じ む き ょ く

から詳細
しょうさい

を御説明
ご せ つ め い

いただきたいと思います
お も い ま す

。よろしくお願い
お ね が い

しま

す。 

事務局
じ む き ょ く

 

 事務局
じ む き ょ く

から、資料
しりょう

１に基づきまして
も と づ き ま し て

、御説明
ご せ つ め い

をさせていただきます。 

 専門
せんもん

部会
ぶ か い

につきましては、参考
さんこう

資料
しりょう

２にございますとおり、川崎市
か わ さ き し

区民
く み ん

会議
か い ぎ

条例
じょうれい

第７条
だい じょう

に「区民
く み ん

会議
か い ぎ

は、必要
ひつよう

に応じ
お う じ

専門
せんもん

部会
ぶ か い

を置く
お く

ことができる」と規定
き て い

しておりま

す。専門
せんもん

部会
ぶ か い

につきましては、区民
く み ん

会議
か い ぎ

の調査
ちょうさ

審議
し ん ぎ

を、より専門的
せんもんてき

または機動的
き ど う て き

に

行う
おこなう

ために設置
せ っ ち

するものでございます。 

 専門
せんもん

部会
ぶ か い

では、委員
い い ん

から提案
ていあん

された課題
か だ い

の内容
ないよう

につきまして具体的
ぐ た い て き

な調査
ちょうさ

検討
けんとう

を

行う
おこなう

とともに、検討
けんとう

結果
け っ か

を区民
く み ん

会議
か い ぎ

に報告
ほうこく

し、御審議
ご し ん ぎ

いただきます。これまでの区民
く み ん

会議
か い ぎ

の審議
し ん ぎ

におきましても専門
せんもん

部会
ぶ か い

は設置
せ っ ち

しておりまして、円滑
えんかつ

かつ効果的
こ う か て き

な運営
うんえい

に

つながったものと思って
お も っ て

おりますので、今期
こ ん き

につきましても審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

の調査
ちょうさ

検討
けんとう

を
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行う
おこなう

にあたり、10名
めい

程度
て い ど

で構成
こうせい

される２つの専門
せんもん

部会
ぶ か い

を設置
せ っ ち

することを御提案
ご て い あ ん

させて

いただきたいと思います
お も い ま す

。 

 併せまして
あ わ せ ま し て

、今
いま

、委員長
いいんちょう

からお話し
お は な し

もありましたとおり、区民
く み ん

会議
か い ぎ

の全体
ぜんたい

の円滑
えんかつ

な

運営
うんえい

を図る
は か る

ために、会議
か い ぎ

の運営
うんえい

等
とう

について調整
ちょうせい

いたします、企画
き か く

運営
うんえい

会議
か い ぎ

の設置
せ っ ち

も

提案
ていあん

をさせていただきます。 

 進め方
す す め か た

としましては、おおむね３回
 か い

程度
て い ど

の専門
せんもん

部会
ぶ か い

における議論
ぎ ろ ん

を行って
お こ な っ て

いただく

ごとに全体
ぜんたい

会議
か い ぎ

を開催
かいさい

するイメージ
い め ー じ

を想定
そうてい

しております。また、全体
ぜんたい

会議
か い ぎ

の前
まえ

に企画
き か く

運営
うんえい

会議
か い ぎ

を開催
かいさい

いたしまして、会議
か い ぎ

の進行
しんこう

等
とう

について御確認
ご か く に ん

いただくような 形
かたち

で運営
うんえい

を進めて
す す め て

いくことにつきまして御提案
ご て い あ ん

させていただきたいと思います
お も い ま す

ので、よろしく

お願い
お ね が い

します。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 ありがとうございました。 

 ただいま事務局
じ む き ょ く

から御説明
ご せ つ め い

がありましたが、今
いま

まで区民
く み ん

会議
か い ぎ

に携わって
た ず さ わ っ て

きた方
かた

は

御存じ
ご ぞ ん じ

かと思います
お も い ま す

が、新しい
あ た ら し い

方
かた

はわかりにくいところがあるかと思います
お も い ま す

。基本的
き ほ ん て き

に、第３期
だ い  き

、第４期
だ い  き

では２つの部会
ぶ か い

を設置
せ っ ち

いたしまして実地
じ っ ち

調査
ちょうさ

や取組
とりくみ

内容
ないよう

の検討
けんとう

な

どを行って
お こ な っ て

まいりました。第５期
だ い  き

についても、２つの部会
ぶ か い

を設置
せ っ ち

して活動
かつどう

していくと

いうことについて御意見
ご い け ん

がございましたらお願い
お ね が い

いたします。 

飯島
いいじま

委員
い い ん

 

 幸区
さいわいく

は川崎駅
かわさきえき

西口
にしぐち

に 直結
ちょっけつ

しておりまして、自転車
じ て ん し ゃ

通学
つうがく

される方
かた

が非常
ひじょう

に多く
お お く

、

自転車
じ て ん し ゃ

の事故
じ こ

も起こって
お こ っ て

います。自転車
じ て ん し ゃ

をテーマ
て ー ま

に挙げて
あ げ て

いただきたいと思います
お も い ま す

。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 ありがとうございました。今
いま

の御意見
ご い け ん

などが、部会
ぶ か い

の審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

につながってくる

かと思います
お も い ま す

。部会
ぶ か い

の中
なか

で審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

を決めた
き め た

後
あと

に、実地
じ っ ち

調査
ちょうさ

や取組
とりくみ

内容
ないよう

の検討
けんとう

を

進めて
す す め て

いくという 形
かたち

になります。どちらかというと、飯島
いいじま

委員
い い ん

がお話し
お は な し

いただいたの

はハード的
は ー ど て き

な、防犯
ぼうはん

、防災
ぼうさい

、自転車
じ て ん し ゃ

交通
こうつう

ルール
る ー る

等
など

といったことになるかと思います
お も い ま す

。 

 資料
しりょう

２にありますとおり、皆さん
み な さ ん

から事前
じ ぜ ん

に審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

に関する
か ん す る

意見
い け ん

をお伺い
お う か が い

して

おりますが、これらを大きく
お お き く

２つに分け
わ け

、それに基づいて
も と づ い て

部会
ぶ か い

を設けたら
も う け た ら

よいのでは

ないかという御提案
ご て い あ ん

です。それに対して
た い し て

御意見
ご い け ん

をいただければと思います
お も い ま す

。 

佐々木
さ さ き

委員
い い ん

 

 専門
せんもん

部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

につきましては、各委員
か く い い ん

から提案
ていあん

シート
し ー と

が送られて
お く ら れ て

きて、事務局
じ む き ょ く

の

ほうで整理
せ い り

をしてくれた資料
しりょう

２がここにありますね。それをさらに整理
せ い り

して、事務局
じ む き ょ く

のほうでＡ部会
ぶ か い

、Ｂ部会
ぶ か い

として、資料
しりょう

３に案
あん

が出て
で て

おります。非常
ひじょう

にうまくまとまっ

ていると思います
お も い ま す

ので、これでよろしいのではないかと 私
わたし

は思います
お も い ま す

が。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 今の御意見
ご い け ん

で、皆さん
み な さ ん

、御承認
ごしょうにん

いただけるでしょうか。〔拍手
はくしゅ

〕 
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伊藤
い と う

委員
い い ん

 

 基本的
き ほ ん て き

に、Ａ部会
ぶ か い

、Ｂ部会
ぶ か い

に分
わ

かれることについては、これで良い
よ い

と思います
お も い ま す

。た

だ、スタート
す た ー と

した時点
じ て ん

ではＡ、Ｂ部会
ぶ か い

であっても、話し合い
は な し あ い

の中
なか

で、Ｂの中
なか

で大幅
おおはば

に

違う
ち が う

から分けて
わ け て

やるというように、部会
ぶ か い

を増やす
ふ や す

ということは、今回
こんかい

例えば
た と え ば

Ａ、Ｂで

分けて
わ け て

スタート
す た ー と

した場
ば

合
あい

にそれが３つになるということは可能
か の う

でしょうか。 

 いずれにせよ、全部
ぜ ん ぶ

はできないと思います
お も い ま す

ので、いずれどれかに絞って
し ぼ っ て

やることに

なると思
おも

いますが、それがどういう 形
かたち

になるのでしょうか。こんなにたくさん出て
で て

も、やるのは多分
た ぶ ん

１つぐらいだとすれば、残された
の こ さ れ た

部分
ぶ ぶ ん

が全部
ぜ ん ぶ

割愛
かつあい

されてしまうとい

うことになると、せっかく出た
で た

提案
ていあん

がもったいないなと思います
お も い ま す

。その辺
へん

を少し
す こ し

でも

多く
お お く

取り上げられる
と り あ げ ら れ る

方法
ほうほう

として、途中
とちゅう

で３つにすることは可能
か の う

かどうかということを

お聞き
お き き

したいと思います
お も い ま す

が、いかがでしょうか。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 専門
せんもん

部会
ぶ か い

の中
なか

で、今
いま

、伊藤
い と う

さんからお話し
お は な し

いただいたように、審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

としてい

ろいろなものが候補
こ う ほ

として出て
で て

くると思います
お も い ま す

が、部会
ぶ か い

の中
なか

では、おそらく１つか２

つぐらいに絞って
し ぼ っ て

重点的
じゅうてんてき

にやっていくことになるかと思います
お も い ま す

。第４期
だ い  き

の 話
はなし

をします

と、ある部会
ぶ か い

では、防災
ぼうさい

関係
かんけい

をやりながら自転車
じ て ん し ゃ

のルール
る ー る

に関する
か ん す る

取組
とりくみ

もやってきま

した。幸区
さいわいく

では、今
いま

までは２つの部会
ぶ か い

を設ける
も う け る

のが主流
しゅりゅう

であったかと思います
お も い ま す

。他
た

の

区
く

では３つぐらいに分かれて
わ か れ て

いるところもあったかと思います
お も い ま す

が、そのあたり、

事務局
じ む き ょ く

はいかがでしょうか。 

事務局
じ む き ょ く

 

 確か
た し か

に、区
く

によって部会
ぶ か い

の数
かず

には差異
さ い

がございます。 

 事務局
じ む き ょ く

提案
ていあん

としましては、当初
とうしょ

は大体
だいたい

10人
にん

ぐらいで議論
ぎ ろ ん

をした方
ほう

が検討
けんとう

がし易い
し や す い

の

ではないかという意味合い
い み あ い

もございまして、２つの部会
ぶ か い

という 形
かたち

で御提案
ご て い あ ん

しておりま

すけれども、この後
こ の あ と

、審議
し ん ぎ

を重ねた
か さ ね た

上
うえ

で、今
いま

おっしゃったようなテーマ
て ー ま

の進め方
す す め か た

で

問題
もんだい

がございましたら、そのときにまた構成
こうせい

について全体
ぜんたい

会議
か い ぎ

等
とう

で御審議
ご し ん ぎ

いただくと

いう方法
ほうほう

はあるものと考えて
か ん が え て

おります。 

成川
なりかわ

委員
い い ん

 

 今
いま

、伊藤
い と う

委員
い い ん

が言われた
い わ れ た

ように、部会
ぶ か い

の数
かず

の問題
もんだい

もあるのですが、今日
き ょ う

、この全体
ぜんたい

会議
か い ぎ

の中
なか

で確認
かくにん

したいのは、例えば
た と え ば

、資料
しりょう

３で整理
せ い り

されたテーマ
て ー ま

が43ありますが、そ

れを全部
ぜ ん ぶ

網羅
も う ら

して、ＡとＢ部会
ぶ か い

でこなすのは困難
こんなん

だと思います
お も い ま す

。昨年
さくねん

のフォーラム
ふ ぉ ー ら む

の

結果
け っ か

を聞いても、やはり 抽
ちゅう

象的
しょうてき

なレベル
れ べ る

にとどまっているところが多い
お お い

ので、 私
わたし

は、

できればテーマ
て ー ま

を絞る
し ぼ る

だけ絞り込んだ
し ぼ り こ ん だ

ほうがいいのではないかと思って
お も っ て

います。

２年間
 ね ん か ん

という時間
じ か ん

も限られて
か ぎ ら れ て

いますし、アウトプット
あ う と ぷ っ と

の具体化
ぐ た い か

は非常
ひじょう

に大事
だ い じ

だと

思います
お も い ま す

ので、是非
ぜ ひ

そのあたりのことを、今日
き ょ う

、委員
い い ん

の中
なか

で共通
きょうつう

の認識
にんしき

を持つ
も つ

ように

した方
ほう

が良い
よ い

のではないかと思います
お も い ま す

。 
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西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 どうしても部会
ぶ か い

の中
なか

でたくさんのことをやってしまうと、今
いま

お話し
お は な し

いただいたよう

な 状 況
じょうきょう

になりがちなので、各委員
か く い い ん

から出た
で た

意見
い け ん

は部会
ぶ か い

の中
なか

で集 中 的
しゅうちゅうてき

に決めて
き め て

いただ

いて、全体
ぜんたい

会議
か い ぎ

でそれを審議
し ん ぎ

していくのが一番
ばん

よろしいのではないかと思います
お も い ま す

。 

 ですから、ここでは、皆さん
み な さ ん

の意見
い け ん

の中
なか

で部会
ぶ か い

を、第３期
だ い  き

、第４期
だ い  き

と同じ
お な じ

ように２

つで進めて
す す め て

いくか、あるいはもう１つ増やす
ふ や す

かということが選択肢
せ ん た く し

になるかと

思います
お も い ま す

。もう１つ部会
ぶ か い

を増やします
ふ や し ま す

と、所属
しょぞく

する委
い

員数
いんすう

が大体
だいたい

５、６人
    に ん

になってし

まいますので、できれば、先ほど
さ き ほ ど

事務局
じ む き ょ く

が言われた
い わ れ た

ように、８人
 に ん

から10人
にん

の部
ぶ

会員
かいいん

が

いたほうがよろしいのではないかと思います
お も い ま す

が、それに対して
た い し て

意見
い け ん

がありますでしょ

うか。 

青木
あ お き

委員
い い ん

 

 質問
しつもん

なのですが、資料
しりょう

３の事務局
じ む き ょ く

案
あん

をもとにしたときに、例えば
た と え ば

、Ａ部会
ぶ か い

が10人
にん

い

たとして、テーマ
て ー ま

を交通
こうつう

安全
あんぜん

と環境
かんきょう

美化
び か

と２つに絞って
し ぼ っ て

やっていこうとなったとき

に、その10人
にん

がこの２つのテーマ
て ー ま

に取り組む
と り く む

のでしょうか。それとも、その部会
ぶ か い

の中
なか

でさらに交通
こうつう

安全
あんぜん

チーム
ち ー む

と環境
かんきょう

美化
び か

チーム
ち ー む

に分かれる
わ か れ る

のでしょうか。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 それについては、今
いま

までは、２つテーマ
て ー ま

を決めたら
き め た ら

10人
にん

全員
ぜんいん

でそれに対して
た い し て

取組んで
と り く ん で

いくといった 形
かたち

をとってきました。ただその部分
ぶ ぶ ん

については、今回
こんかい

、新た
あ ら た

に

部会
ぶ か い

を立ち上げる
た ち あ げ る

にあたって、それぞれ２つに分かれて
わ か れ て

取り組んで
と り く ん で

いくという方法
ほうほう

も

選択肢
せ ん た く し

としてあるのではないかと思って
お も っ て

います。 

伊藤
い と う

委員
い い ん

 

 確か
た し か

に、１つの部会
ぶ か い

の中
なか

で、交通
こうつう

安全
あんぜん

と環境
かんきょう

というのはある意味
い み

においてはまるっ

きり違う
ち が う

テーマ
て ー ま

のように感じられます
か ん じ ら れ ま す

。それを便宜上
べんぎじょう

、１つの部会
ぶ か い

にして、10人
にん

で

交通
こうつう

も環境
かんきょう

も全部
ぜ ん ぶ

に取り組んで
と り く ん で

いくスタイル
す た い る

は、基本的
き ほ ん て き

には部会
ぶ か い

のあるべき 姿
すがた

とは

違う
ち が う

ような気
き

がします。 

 今回
こんかい

、審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

に関する
か ん す る

意見
い け ん

を事前
じ ぜ ん

に調査分
ちょうさぶん

類された
る い      

結
けっ

果
か

、 私
わたし

も含め
ふ く め

、Ａ部会
ぶ か い

に

分類
ぶんるい

された意見
い け ん

とＢ部会
ぶ か い

に分類
ぶんるい

された意見
い け ん

の両方
りょうほう

に提案
ていあん

されている方
かた

もいます。そう

した場合
ば あ い

、両方
りょうほう

に参加
さ ん か

する人
ひと

がいるとすれば部会
ぶ か い

の人数
にんずう

は、10人
にん

、10人
にん

ではなくて、

例えば
た と え ば

15人
にん

、15人
にん

ということもあり得る
あ り え る

のではないかなと思
おも

います。スタート
す た ー と

時点
じ て ん

で

は確か
た し か

にＡ部会
ぶ か い

でもいいですが、その中
なか

で例えば
た と え ば

「Ａの１」「Ａの２」部会
ぶ か い

といった

形
かたち

に分かれて
わ か れ て

取り組めたら
と り く め た ら

よいのではないかと思います
お も い ま す

。例えば
た と え ば

部会
ぶ か い

の委員
い い ん

が10人
にん

で、「Ａの１」の交通
こうつう

部会
ぶ か い

をみんなでやりましょう、並行
へいこう

して「Ａの２」の環境
かんきょう

もや

りましょうということであればいいのですけれども、それを優先
ゆうせん

順位
じゅんい

でやってしまう

と、せっかく意見
い け ん

を出した
だ し た

委員
い い ん

の気持ち
き も ち

が薄れて
う す れ て

しまうような気
き

もしますので、

皆さん
み な さ ん

の意見
い け ん

を少し
す こ し

でも多く
お お く

出
だ

せるような 形
かたち

がいいかと思います
お も い ま す

。 
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西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 今
いま

の伊藤
い と う

委員
い い ん

の御意見
ご い け ん

についていかがでしょうか。 

 このまま行きます
い き ま す

と、部会
ぶ か い

が全く
まったく

作れない
つ く れ な い

ことになってしまうと思う
お も う

のですが、や

はり取り組む
と り く む

目標
もくひょう

がたくさんあり過ぎます
あ り す ぎ ま す

と、２年間
  ねんかん

ではとてもやりきれないと

思います
お も い ま す

。 

 ひとまず、資料
しりょう

３にあるＡ、Ｂという枠組み
わ く ぐ み

について賛同
さんどう

していただいた上
うえ

で、も

しＡからＢに移りたければ
う つ り た け れ ば

、その時点
じ て ん

で移って
う つ っ て

もらっても構わない
か ま わ な い

のではないかと

思います
お も い ま す

。ＡとＢの両方
りょうほう

に意見
い け ん

が振り分けられて
ふ り わ け ら れ て

いる方
かた

もいますので、その辺り
あ た り

はそ

ういった 取 扱
とりあつかい

をするといった 形
かたち

で、取り組んで
と り く ん で

いくのがよいのではないかと思う
お も う

ので

すが、いかがでしょうか。 

楢林
ならばやし

委員
い い ん

 

 書かれて
か か れ て

いる審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

が、ＡとＢですごく似て
に て

いるところがありますし、また

記載
き さ い

されているもの全部
ぜ ん ぶ

を、２年間
  ねんかん

で取り組んで
と り く ん で

いくことはできないと思います
お も い ま す

。で

すから、一度
い ち ど

ＡとＢに分かれて
わ か れ て

やってみて、この内容
ないよう

であれば、Ａの方
ほう

ではなくＢの

方
ほう

ではないかというように整理
せ い り

していけばよいのではないかと思います
お も い ま す

。 

佐々木
さ さ き

委員
い い ん

 

 皆さん
み な さ ん

が今
いま

言って
い っ て

いるように、 私
わたし

もこれだけのテーマ
て ー ま

を２年間
  ねんかん

でやるのは難しい
む ず か し い

だ

ろうと思います
お も い ま す

。失礼
しつれい

ですが、第４期
だ い  き

のフォーラム
ふ ぉ ー ら む

を聞いて
き い て

いても、抽 象 的
ちゅうしょうてき

な 形
かたち

で

終わって
お わ っ て

しまっているところも見受けられます
み う け ら れ ま す

。やはり具体的
ぐ た い て き

な成果
せ い か

につないでいく

ためには、テーマを絞らなければ
し ぼ ら な け れ ば

いけないだろうと思います
お も い ま す

。ですから、とりあえず

部会
ぶ か い

を２つなら２つに分けて
わ け て

、その中
なか

でどのテーマ
て ー ま

に取り組む
と り く む

かを決め
き め

、その後
そ の ご

、

部会間
ぶ か い か ん

の委員
い い ん

の異動
い ど う

があってもいいのではないかと思います
お も い ま す

。それによって、自分
じ ぶ ん

が

本当
ほんとう

にやりたいことに取り組む
と り く む

ことで、具体的
ぐ た い て き

な成果
せ い か

につなげていくことができるの

ではないでしょうか。 

神谷
か み や

委員
い い ん

 

 今
いま

の御意見
ご い け ん

と同じ
お な じ

ですけれども、参考
さんこう

資料
しりょう

１を見る
み る

と、今
いま

までの第１期
だ い  き

から第４期
だ い  き

までの審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

が必ず
かならず

しも２つということではない。ですから、先ほど
さ き ほ ど

言われた
い わ れ た

よ

うに、ここでは２つの部会
ぶ か い

ということで、その中
なか

でいろいろなテーマ
て ー ま

が出て
で て

くると

思います
お も い ま す

。それはＡの部会
ぶ か い

の部分
ぶ ぶ ん

がＢの部会
ぶ か い

に絡んで
か ら ん で

くる場合
ば あ い

もあるし、その 逆
ぎゃく

もあ

ると思います
お も い ま す

ので、とりあえずＡ、Ｂいずれかという 形
かたち

に所属
しょぞく

するということにし

て、その後
ご

、委員
い い ん

の中
なか

での話し合い
は な し あ い

を通じて
つ う じ て

、現状
げんじょう

で何
なに

が幸区
さいわいく

の中
なか

で問題
もんだい

になってい

るのかということを突き詰め
つ き つ め

、それを審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

として検討
けんとう

していけばよいのかなと

思います
お も い ま す

。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 お２人
お ふ た り

の意見
い け ん

が出ました
で ま し た

が、とりあえず資料
しりょう

３にあるとおり、２つの部会
ぶ か い

に
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分かれる
わ か れ る

こととし、その後
そ の ご

で部会
ぶ か い

を１回
 か い

、２回
 か い

行って
お こ な っ て

いくなかで、希望者
き ぼ う し ゃ

がいれば

適宜
て き ぎ

、入れ替える
い れ か え る

ことも可能
か の う

ということでよろしいのではないかと思います
お も い ま す

が、いか

がでしょうか。 

青木
あ お き

委員
い い ん

 

 たびたびすみません。参考
さんこう

資料
しりょう

１の第１期
だ い  き

から第４期
だ い  き

までの取組
とりくみ

の内容
ないよう

を見る
み る

と、

第４期
だ い  き

は大きな
お お き な

テーマ
て ー ま

が３つありますけれども、これは２つのチーム
ち ー む

でテーマ
て ー ま

が３つ

になったのでしょうか。あるいは、第３期
だ い  き

は大きな
お お き な

テーマ
て ー ま

が４つですけれども、これ

は１つの、例えば
た と え ば

Ａ部会
ぶ か い

で２つ、Ｂ部会
ぶ か い

で２つという 形
かたち

でやったのであろうと思う
お も う

の

ですけれども、第４期
だ い  き

のように大きな
お お き な

テーマ
て ー ま

が３つであるならば、部会
ぶ か い

は３つあった

方
ほう

がいいのかなという気
き

がしました。 

 それと、部会
ぶ か い

に分かれて
わ か れ て

から審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

を、例えば
た と え ば

Ａ部会
ぶ か い

では交通
こうつう

安全
あんぜん

、 環境
かんきょう

美化
び か

、地域
ち い き

の防犯力
ぼうはんりょく

、地域
ち い き

防災
ぼうさい

活動
かつどう

の４つのテーマ
て ー ま

を絞り込む
し ぼ り こ む

と思う
お も う

のですが、最初
さいしょ

にこれを絞って
し ぼ っ て

しまうわけにはいかないのでしょうか。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 今
いま

ですか。 

青木
あ お き

委員
い い ん

 

 部会
ぶ か い

に分かれる
わ か れ る

前
まえ

に、Ａ部会
ぶ か い

はこの４つのテーマ
て ー ま

が候補
こ う ほ

に挙がって
あ が っ て

いるけれども、

その中
なか

でこれをやっていくとか決まれば
き ま れ ば

、それでは、 私
わたし

はＡ部会
ぶ か い

に入りたい
は い り た い

とか、Ｂ

部会
ぶ か い

でも、今
いま

６つの大きな
お お き な

テーマ
て ー ま

があるのですけれども、部会
ぶ か い

に分かれて
わ か れ て

審議
し ん ぎ

する

以前
い ぜ ん

に、こういう全体
ぜんたい

の場
ば

で１つ
ひ と つ

、２つに絞って
し ぼ っ て

しまったほうが部会
ぶ か い

に分かれやすい
わ か れ や す い

のではないかと思った
お も っ た

のですが、いかがでしょうか。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 ありがとうございます。 

 今
いま

の御意見
ご い け ん

の中
なか

で、審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

候補
こ う ほ

案
あん

が４つと６つに分かれて
わ か れ て

いますけれども、

概ね
おおむね

１つか２つに絞って
し ぼ っ て

進めて
す す め て

いこうというお話
おはなし

ですよね。例えば
た と え ば

、Ａのほうであれ

ば交通
こうつう

安全
あんぜん

対策
たいさく

の推進
すいしん

、環境
かんきょう

美化
び か

活動
かつどう

の推進
すいしん

、地域
ち い き

の防犯力
ぼうはんりょく

の向上
こうじょう

、地域
ち い き

防災力
ぼうさいりょく

の

推進
すいしん

という４つの主
おも

なテーマ
て ー ま

があります。ある程度
て い ど

似通って
に か よ っ て

いるところがありますけ

れども、基本的
き ほ ん て き

に交通
こうつう

安全
あんぜん

の推進
すいしん

ということにしようというと、中でも
な か で も

自転車
じ て ん し ゃ

に

関する
か ん す る

意見
い け ん

が多い
お お い

ので、それを主体的
しゅたいてき

にやっていけば良い
よ い

のではないかという意見
い け ん

で

すが、皆さん
み な さ ん

、どうでしょうか。 

神谷
か み や

委員
い い ん

 

 資料
しりょう

２については、いろいろ重なって
か さ な っ て

いるところもあるかと思う
お も う

のですが、例えば
た と え ば

事務局
じ む き ょ く

でつくっていただいた資料
しりょう

３でも、Ａ部会
ぶ か い

の安全
あんぜん

・安心
あんしん

というところでもいろ

いろなテーマ
て ー ま

が含まれて
ふ く ま れ て

くるのだろうと思います
お も い ま す

。自転車
じ て ん し ゃ

だけということではないと

思って
お も っ て

いるので、そうすると、大きな
お お き な

柱
はしら

として安全
あんぜん

・安心
あんしん

とか、コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の
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充実
じゅうじつ

、その中
なか

でテーマ
て ー ま

は絞り込んで
し ぼ り こ ん で

いったほうがいいのではないか。ここで、第１回
だ い  か い

の区民
く み ん

会議
か い ぎ

の中
なか

でこうやりましょうよという 形
かたち

になると、２年間
 ね ん か ん

それで終わって
お わ っ て

しま

うのではないかと思います
お も い ま す

。この区民
く み ん

会議
か い ぎ

は、今後
こ ん ご

もずっとつながっていくものです

から、できるだけテーマ
て ー ま

はあったほうがいいのかなという気
き

がしているのですが、そ

の辺
へん

はいかがでしょうか。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 個人的
こ じ ん て き

には、各部会
か く ぶ か い

に分かれた
わ か れ た

後
あと

、審議
し ん ぎ

をしていただいて、部会
ぶ か い

として重点的
じゅうてんてき

に

取り組む
と り く む

ものを決めて
き め て

いくのが良い
よ い

かと思って
お も っ て

います。この場
ば

で、絞り込む
し ぼ り こ む

と進め方
す す め か た

としては楽
らく

になるかと思います
お も い ま す

が、審議
し ん ぎ

を重ねて
か さ ね て

いく中
なか

で、自分
じ ぶ ん

が考えて
か ん が え て

きたものと

ちょっと違う
ち が う

なという部分
ぶ ぶ ん

が出て
で て

きてしまうこともあるかもしれませんので、できれ

ば、１回
 か い

、２回
 か い

、部会
ぶ か い

の中
なか

で審議
し ん ぎ

して決めて
き め て

いくのが良い
よ い

かと思いますが、いかがで

しょうか。 

佐々木
さ さ き

委員
い い ん

 

 それで良い
よ い

と思います
お も い ま す

。どちらにするかは今後
こ ん ご

、皆さん
み な さ ん

の意見
い け ん

を聞いて
き い て

決めて
き め て

いく

ということで。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 ありがとうございます。 

 では、資料
しりょう

３にあるようにＡとＢで分かれ
わ か れ

こととし、今日
き ょ う

、挙手
きょしゅ

していただいて、

概ね
おおむね

の所属
しょぞく

を決める
き め る

ということにしたいと思います
お も い ま す

。その後
そ の ご

、活動
かつどう

を行って
お こ な っ て

いくなか

で、部会間
ぶ か い か ん

の異動
い ど う

は適宜
て き ぎ

認めて
み と め て

いくという 形
かたち

でよろしいでしょうか。 

 それでは、挙手
きょしゅ

をお願い
お ね が い

いたします。 

 資料
しりょう

３のＡ部会
ぶ か い

に参加
さ ん か

するという方
かた

、手
て

を挙げて
あ げ て

ください。 

 〔挙手
きょしゅ

〕阿部
あ べ

委員
い い ん

、飯島
いいじま

委員
い い ん

、大澤
おおさわ

委員
い い ん

、押山
おしやま

委員
い い ん

、近藤
こんどう

委員
い い ん

、佐々木
さ さ き

委員
い い ん

、 

西野
に し の

委員
い い ん

、原
はら

委員
い い ん

 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

  では、残られた
の こ ら れ た

方
かた

は、Ｂ部会
ぶ か い

ということでよろしいでしょうか。 

  〔「はい」の発言
はつげん

あり〕青木
あ お き

委員
い い ん

、伊藤
い と う

委員
い い ん

、小野
お の

委員
い い ん

、神谷
か み や

委員
い い ん

、佐藤
さ と う

委員
い い ん

、 

高橋
たかはし

委員
い い ん

、楢林
ならばやし

委員
い い ん

、成川
なりかわ

委員
い い ん

、西本
にしもと

委員
い い ん

、藤井
ふ じ い

委員
い い ん

、 

村田
む ら た

委員
い い ん

 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 ありがとうございます。 

成川
なりかわ

委員
い い ん

 

 １つ質問
しつもん

があります。専門
せんもん

部会
ぶ か い

と全体
ぜんたい

会議
か い ぎ

との 間
あいだ

に企画
き か く

運営
うんえい

会議
か い ぎ

というものを

設けます
も う け ま す

が、これのメンバー
め ん ば ー

はどういう 形
かたち

になっているのでしょうか。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう
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 今後
こ ん ご

、各部会
か く ぶ か い

で第１回
だ い  か い

部会
ぶ か い

を開いて
ひ ら い て

いただいたときに、正副部
せ い ふ く ぶ

会長
かいちょう

を決めて
き め て

いただ

きます。委員長
いいんちょう

、副委員長
ふくいいんちょう

と、各部会
か く ぶ か い

の正副
せいふく

の部会
ぶ か い

長
ちょう

、基本的
き ほ ん て き

にこの６人
 に ん

で企画
き か く

運営
うんえい

会議
か い ぎ

を構成
こうせい

することになります。 

 

(4)今後
こ ん ご

のスケジュール
す け じ ゅ ー る

 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 それでは、今後
こ ん ご

のスケジュール
す け じ ゅ ー る

について、事務局
じ む き ょ く

からよろしくお願い
お ね が い

いたします。 

事務局
じ む き ょ く

 

 今後
こ ん ご

のスケジュール
す け じ ゅ ー る

につきまして、資料
しりょう

４を御覧
ご ら ん

ください。 

 本日
ほんじつ

、 第１回目
だ い  か い め

の 全体
ぜんたい

会議
か い ぎ

が ご ざ い ま し た 。 今後
こ ん ご

に つ き ま し て も 、 先
さき

ほ ど

申し上げました
も う し あ げ ま し た

とおり、専門
せんもん

部会
ぶ か い

を２回
  かい

ないしは３回
  かい

やるごとに企画
き か く

運営
うんえい

会議
か い ぎ

を

挟みまして
は さ み ま し て

、全体
ぜんたい

会議
か い ぎ

を進めて
す す め て

いくという 形
かたち

を想定
そうてい

しております。当面
とうめん

につきまして

は 、 第１回
だ い  か い

の 専門
せんもん

部会
ぶ か い

を ９月
 が つ

下旬
げじゅん

、 第２回
だ い  か い

を 10 月
がつ

下旬
げじゅん

、 そ し て 企画
き か く

運営
うんえい

会議
か い ぎ

を

挟みまして
は さ み ま し て

第２回
だ い  か い

区民
く み ん

会議
か い ぎ

（全体
ぜんたい

会議
か い ぎ

）を11月
がつ

下旬
げじゅん

、こういったスケジュール
す け じ ゅ ー る

を想定
そうてい

しております。具体
ぐ た い

の日程
にってい

につきましては、今後
こ ん ご

、事務局
じ む き ょ く

のほうから各委員
か く い い ん

の皆様
みなさま

に

御連絡
ご れ ん ら く

いたしまして、調整
ちょうせい

させていただければと考えて
か ん が え て

おります。 

 ２年間
 ね ん か ん

の任期
に ん き

の中
なか

で、全体
ぜんたい

会議
か い ぎ

は本日
ほんじつ

を含めて
ふ く め て

６回
 か い

行って
お こ な っ て

いくなかで審議
し ん ぎ

を深めて
ふ か め て

いただきまして、再来年
さ ら い ね ん

、2016年
ねん

３月
 が つ

を目途
め ど

に区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

を行う
おこなう

、それに

向けて
む け て

御審議
ご し ん ぎ

を進めて
す す め て

いただくということを想定
そうてい

しておりますので、どうぞよろしく

お願い
お ね が い

いたします。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 開催
かいさい

日時
に ち じ

については、事務局
じ む き ょ く

から皆さん
み な さ ん

のところに別途
べ っ と

通知
つ う ち

がありまして、調整
ちょうせい

さ

せていただきたいと思います
お も い ま す

ので、よろしくお願い
お ね が い

いたします。 

佐々木
さ さ き

委員
い い ん

 

 ちょっと質問
しつもん

があるのですけれども、このスケジュール
す け じ ゅ ー る

案
あん

の区民
く み ん

会議
か い ぎ

、あるいは

企画
き か く

運営
うんえい

会議
か い ぎ

はよろしいと思いますけれども、専門
せんもん

部会
ぶ か い

については何
なに

もこの数
かず

にこだ

わらなくてもよろしいのではないでしょうか。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 それは部会
ぶ か い

の中
なか

で決めて
き め て

いただくことなので、部会
ぶ か い

の中
なか

で動きやすい
う ご き や す い

ような設定
せってい

で

やっていただければと思います
お も い ま す

。 

佐々木
さ さ き

委員
い い ん

 

 わかりました。 

 

４ その他
そ の た

 

事務局
じ む き ょ く
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 資料
しりょう

２で各委員
か く い い ん

の皆さん
み な さ ん

から事前
じ ぜ ん

にテーマ
て ー ま

に関する
か ん す る

御意見
ご い け ん

をいただいておりますの

で、もしよろしければ一言
ひとこと

ずつお話
おはなし

をしていただけたらと思う
お も う

のですが、いかがでし

ょうか。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 今
いま

、事務局
じ む き ょ く

から、皆さん
み な さ ん

の御意見
ご い け ん

をいただいた資料
しりょう

２について、一言
ひとこと

ずつという

提案
ていあん

がありましたので、あいうえお順
 じゅん

で青木
あ お き

さんから、よろしくお願い
お ね が い

します。 

青木
あ お き

委員
い い ん

 

 私
わたし

は28番
ばん

を提案
ていあん

しました。 私
わたし

は医師会
い し か い

から出て
で て

おりますので、医療
いりょう

、介護
か い ご

、福祉
ふ く し

に

関連
かんれん

するテーマ
て ー ま

を提
てい

出させて
し ゅ つ さ せ て

いただきました。中でも
な か で も

、幸区
さいわいく

は高齢化
こ う れ い か

が進んで
す す ん で

おりま

すので、独居
どっきょ

老人
ろうじん

あるいは高齢者
こうれいしゃ

２人
ふ た り

世帯
せ た い

の安全
あんぜん

あるいは福祉
ふ く し

のようなことをより

高めて
た か め て

いければ、あるいはどんな問題
もんだい

があるのかということを調査
ちょうさ

できればというこ

とで提案
ていあん

させてもらいました。 

阿部
あ べ

委員
い い ん

 

 私
わたし

は、６と11と33ということで提案
ていあん

しました。 私
わたし

が住んで
す ん で

いる地域
ち い き

は南河原
みなみかわら

地域
ち い き

で、川崎駅
かわさきえき

に近い
ち か い

地域
ち い き

ですが、例えば
た と え ば

、日吉
ひ よ し

の方
ほう

ではまた違った
ち が っ た

悩み事
な や み ご と

等
など

があろうか

と思います
お も い ま す

。同じ
お な じ

テーマ
て ー ま

であっても同じ
お な じ

悩み
な や み

ではないと思います
お も い ま す

。ですから、できる

だけ 私
わたし

は幸区
さいわいく

全体
ぜんたい

で何
なに

か解決
かいけつ

できるようなものをなるべく出して
だ し て

いきたいなと考えて
か ん が え て

います。私たち
わ た し た ち

は利益
り え き

誘導
ゆうどう

団体
だんたい

ではないので、 幸区
さいわいく

がよくなるためにみんなで

考える
か ん が え る

、ただそれだけでいいと思って
お も っ て

出しました
だ し ま し た

。 

飯島
いいじま

委員
い い ん

 

 先ほど
さ き ほ ど

言いました
い い ま し た

とおり、 私
わたし

自身
じ し ん

も自転車
じ て ん し ゃ

を使って
つ か っ て

いまして、どこへ行く
い く

にしても

自転車
じ て ん し ゃ

を使います
つ か い ま す

ので、自転車
じ て ん し ゃ

を中心
ちゅうしん

に提案
ていあん

させていただきました。よろしくお願い
お ね が い

します。 

伊藤
い と う

委員
い い ん

 

 ２つ出させて
で さ せ て

もらいました。35番
ばん

は資源
し げ ん

ごみを数値化
す う ち か

するということで、町内会
ちょうないかい

・

自治会
じ ち か い

でやっている排 出 量
はいしゅつりょう

については、毎月
まいつき

出ます
で ま す

ので、前年
ぜんねん

同月
どうげつ

とか先月
せんげつ

というこ

とで比較
ひ か く

できます。それを家庭
か て い

でも数値化
す う ち か

すれば、ああ、先月
せんげつ

より減った
へ っ た

のだなと

か、去年
きょねん

の今
いま

ごろと比べて
く ら べ て

どうかなといった 形
かたち

で考えて
か ん が え て

もらえると思います
お も い ま す

。数値
す う ち

に

ついては、個人
こ じ ん

で算出
さんしゅつ

することは難しい
む ず か し い

ので、出しやすい
だ し や す い

形
かたち

の数値化
す う ち か

を考えて
か ん が え て

いった

ら各家庭
か く か て い

のごみも減って
へ っ て

いくのではないかということで提案
ていあん

させていただきました。 

 42番
ばん

につきましては、幸区
さいわいく

は日吉
ひ よ し

地区
ち く

、御幸
み ゆ き

地区
ち く

、南河原
みなみかわら

地区
ち く

と、大きく
お お き く

分ければ
わ け れ ば

３つですけれども、各町内会
かくちょうないかい

でやっているお祭り
お ま つ り

等
など

も含めて
ふ く め て

地域性
ち い き せ い

を生か
い か

して、この

地域
ち い き

は七夕
たなばた

を盛大
せいだい

にやっているとかいったものを、幸区
さいわいく

全体
ぜんたい

のお祭り
お ま つ り

として支援
し え ん

して

いこうということでやればいいのではないかと思います
お も い ま す

。幸区
さいわいく

に他
た

の地区
ち く

から多く
お お く

の

方
ほう

が参加
さ ん か

して幸区
さいわいく

を盛り立てて
も り た て て

いただけるというようなことも含めて
ふ く め て

、地域
ち い き

の特性
とくせい

を
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生かして
い か し て

活性化
か っ せ い か

しようということで提案
ていあん

させていただきました。 

 以上
いじょう

です。 

大澤
おおさわ

委員
い い ん

 

 防犯
ぼうはん

カメラ
か め ら

の設置
せ っ ち

ということで、うちの商店街
しょうてんがい

で、今年度
こ ん ね ん ど

、防犯
ぼうはん

カメラ
か め ら

を設置
せ っ ち

しま

した。警察
けいさつ

には３度
 ど

か４度
 ど

ほどいろいろ 協 力
きょうりょく

をしたそうですけれども、防犯
ぼうはん

カメラ
か め ら

が

あることによってかなりの犯罪
はんざい

の抑止
よ く し

になりますので、それをなるべくいろいろなと

ころにつけられたらいいなと考えて
か ん が え て

おります。 

押山
おしやま

委員
い い ん

 

 18番
ばん

で落書き
ら く が き

消し
け し

の取組
とりくみ

です。最近
さいきん

、歩道
ほ ど う

橋
きょう

に設置
せ っ ち

されている配電盤
はいでんばん

といったとこ

ろに落書き
ら く が き

がされているのがすごく気
き

になります。今年
こ と し

、 幸
さいわい

警察
けいさつ

署長
しょちょう

に 就
しゅう

任した
に ん し た

石井
い し い

署長
しょちょう

は、日本
に ほ ん

はきれいだということをお話し
お は な し

されていました。 私
わたし

は 車
くるま

に乗る
の る

機会
き か い

が多い
お お い

のですが、町中
まちなか

で、特
とく

に尻手
し っ て

黒川
くろかわ

線
せん

等
とう

を走って
は し っ て

いますと、そういった落書き
ら く が き

が

すごく目につく
め に つ く

のです。また、落書き
ら く が き

消し
け し

は防犯
ぼうはん

につながるということで、ぜひとも

落書き
ら く が き

消し
け し

に取り組めない
と り く め な い

かということを考えて
か ん が え て

おります。 

 そして、 私
わたし

は交対協
こうたいきょう

から出て
で て

いますけれども、幸区
さいわいく

は３割
 わ り

以上
いじょう

が自転車
じ て ん し ゃ

にかかわる

事故
じ こ

ということで、自転車
じ て ん し ゃ

のマナー
ま な ー

等
など

については継続
けいぞく

審議
し ん ぎ

という 形
かたち

で第４期
だ い  き

のときも

やったと思う
お も う

のですが、そういったことも含めて
ふ く め て

皆さん
み な さ ん

の議論
ぎ ろ ん

をよりよい方向
ほうこう

に

持って
も っ て

いきたいと思います
お も い ま す

。 

小野
お の

委員
い い ん

 

 欲張って
よ く ば っ て

３つ提案
ていあん

させてもらったのですが、27番
ばん

でさらに安全
あんぜん

・安心
あんしん

なまちづくり

ということで、特
とく

に高齢者
こうれいしゃ

あるいは老
ろう

老
ろう

介護者
か い ご し ゃ

のマップづくり
ま っ ぷ づ く り

ができればいいかなと

思って
お も っ て

おります。 

 次
つぎ

に、38番
ばん

です。物
もの

が余って
あ ま っ て

いる家庭
か て い

も相当
そうとう

あるということで、リユース
り ゆ ー す

が有効
ゆうこう

に

できるシステム
し す て む

があればいいなと思います
お も い ま す

。フリーマーケット
ふ り ー ま ー け っ と

とかそういうもので

協 力
きょうりょく

してもらうというようなことを考えて
か ん が え て

おります。 

 あと、一番
いちばん

大事
だ い じ

なのはやはり人
ひと

だと思います
お も い ま す

ので、思いやり
お も い や り

のある人づくり
ひ と づ く り

、まち

づくりをぜひやっていきたいなと。これは小学校
しょうがっこう

でも中学校
ちゅうがっこう

でもボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

でごみ

拾い
び ろ い

等
など

、川崎
かわさき

総合
そうごう

科学
か が く

高校
こうこう

では定期的
て い き て き

に多摩
た ま

川
がわ

のごみ拾い
び ろ い

をやっていますし、新川崎
しんかわさき

のパイオニアでも年間
ねんかん

４回
 か い

ぐらい、新川崎
しんかわさき

から矢向
や こ う

まで従 業 員
じゅうぎょういん

がごみ拾い
び ろ い

をやってい

ますので、そういう良い
よ い

ことをやりながら青少年
せいしょうねん

の人づくり
ひ と づ く り

ができればと思います
お も い ま す

。 

神谷
か み や

委員
い い ん

 

 私
わたし

の提案
ていあん

は30番
ばん

と41番
ばん

です30番
ばん

は、たまたま 私
わたし

は、小倉
こ く ら

で町内会
ちょうないかい

に参加
さ ん か

させていただ

いているのですけれども、町内会
ちょうないかい

の役員
やくいん

がほとんど変わらない
か わ ら な い

ということで、なかなか

若い
わ か い

人
ひと

が入って
は い っ て

こない。小倉
お ぐ ら

についても、新しい
あ た ら し い

団地
だ ん ち

その他
そ の た

が入って
は い っ て

いるのですけれど

も、そういう人
ひと

たちのふれあいをつなげるイベント
い べ ん と

みたいなものができたらいいのかなと
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いうことで、町内会
ちょうないかい

その他
そ の た

が活性化
か っ せ い か

するような方策
ほうさく

がとれたらというのがこの30番
ばん

で

す。 

 41番
ばん

のほうは、幸区
さいわいく

にはいろいろな魅力的
みりょくてき

なスポット
す ぽ っ と

があると思います
お も い ま す

。その情報
じょうほう

発信
はっしん

がうまくできていないのではないかと思って
お も っ て

います。ですから、例えば
た と え ば

わかりやすく

言う
い う

と、夢見
ゆ め み

ケ崎
が さ き

動物
どうぶつ

公園
こうえん

に何
なに

かランドマーク的
ら ん ど ま ー く て き

なものをつくっていただいて、そこに、

秋草
あきくさ

紋
もん

壺
つぼ

や三角
さんかく

縁
ぶち

神
しん

獣
じゅう

鏡
きょう

といったものを、レプリカ
れ ぷ り か

でもいいので置いて
お い て

いただければ、

幸区
さいわいく

はこんなところなんだなということが皆さん
み な さ ん

に知って
し っ て

もらうことができるのではな

いかなという思い
お も い

があって、提案
ていあん

させていただきました。 

近藤
こんどう

委員
い い ん

 

 自転車
じ て ん し ゃ

のことは引き続き
ひ き つ づ き

やりたいと思いまして
お も い ま し て

、２番
ばん

のところで提案
ていあん

させていただ

いたのは、自転車
じ て ん し ゃ

マナー
ま な ー

の啓発
けいはつ

活動
かつどう

です。啓発
けいはつ

活動
かつどう

をやることで区民
く み ん

会議
か い ぎ

自体
じ た い

の

認知度
に ん ち ど

も上がる
あ が る

のではないかという一石
いっせき

二鳥
にちょう

を考えて
か ん が え て

、イベント的
い べ ん と て き

な要素
よ う そ

で何
なに

かでき

たらということを提案
ていあん

したいと思います
お も い ま す

。 

 もう１つ
ひ と つ

がごみの減量
げんりょう

につながる、だいぶ分別
ぶんべつ

してきているとは思う
お も う

のですが、も

う少し
す こ し

良い
よ い

ゴミ
ご み

の出し方
だ し か た

があればもっと減る
へ る

のではないかと思います
お も い ま す

ので、ＣＣ
しーしー

さい

わいの方
かた

のお力
おちから

を借りて
か り て

考えて
か ん が え て

いけたらと思って
お も っ て

います。 

佐々木
さ さ き

委員
い い ん

 

 意見を４つ出して
だ し て

、今日
き ょ う

の会議
か い ぎ

が混乱
こんらん

する原因
げんいん

を作って
つ く っ て

、反省
はんせい

しているんですが、

特
とく

にその中
なか

でも23番
ばん

の災害
さいがい

時
じ

の避難
ひ な ん

路
ろ

の確保
か く ほ

に重点
じゅうてん

を置いて
お い て

いきたいと考えて
か ん が え て

おりま

す。 私
わたし

は、まちづくり推進
すいしん

委員
い い ん

というものを４期
 き

９年
 ね ん

やっておりまして、そこでいつ

も壁
かべ

にぶつかっていたのは、いろいろの課題
か だ い

があるのですが、解決
かいけつ

につなげられない

というジレンマ
じ れ ん ま

を非常
ひじょう

に感じて
か ん じ て

おりました。今度
こ ん ど

は行政
ぎょうせい

の 力
ちから

を使って
つ か っ て

解決
かいけつ

することに

なれば、もっと大きな
お お き な

ことができるのではないかということで、今回
こんかい

応募
お う ぼ

をしたわけ

でございます。 

 それ以外
い が い

の問題
もんだい

も結構
けっこう

関心
かんしん

はあるのですけれども、特
とく

に幸区内
さいわいくない

で狭隘
きょうあい

な道路
ど う ろ

があり

まして、行って
い っ て

みると前
まえ

に 車
くるま

がとまっている。この 車
くるま

が災害
さいがい

時
じ

に前
まえ

へ出て
で て

きてしまっ

たら、皆さん
み な さ ん

避難
ひ な ん

はどうするのだろうという問題
もんだい

、こういうものも行政
ぎょうせい

の 力
ちから

で規制
き せ い

す

る こ と が で き る だ ろ う と 思います
お も い ま す

。 例えば
た と え ば

チェーン
ち ぇ ー ん

を つ け さ せ る と か 、

ガードレール
が ー ど れ ー る

、バリカー
ば り か ー

をつけさせるとか、そんなことも考えまして
か ん が え ま し て

、特
とく

にここに 力
ちから

を入れたい
い れ た い

と考えて
か ん が え て

おります。 

佐藤
さ と う

委員
い い ん

 

 私
わたし

からは、４番
 ば ん

に１つ挙げて
あ げ て

おります。自転車
じ て ん し ゃ

と歩
ほ

行者
こうしゃ

の事故
じ こ

を防止
ぼ う し

するというこ

とです。特
とく

に踏切
ふみきり

を渡る
わ た る

ときに自転車
じ て ん し ゃ

が我先
われさき

と通って
か よ っ て

いきます。そこで接触
せっしょく

してけが

を す る 人
ひと

、 倒れる
た お れ る

人
ひと

が 多い
お お い

の で 、 こ れ は 何
なん

と か な ら な い の か と 思いまして
お も い ま し て

、

挙げました
あ げ ま し た

。 
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 それから14番
ばん

に挙げて
あ げ て

おりますけれども、例えば
た と え ば

、公園
こうえん

やその周辺
しゅうへん

の枝
えだ

が伸びて
の び て

し

まうことで、街灯
がいとう

などが見えなく
み え な く

なってしまいます。それによって犯罪
はんざい

が起きる
お き る

ので

はないかということで、これも挙げました
あ げ ま し た

。 

 それから26番
ばん

は、最近
さいきん

は超高層
ちょうこうそう

の住宅
じゅうたく

ができてきまして、ビル風
び る か ぜ

によって車椅子
く る ま い す

の

人
ひと

たちが非常
ひじょう

に困って
こ ま っ て

いるということで、これを何
なん

とかみんなで助けて
た す け て

あげることは

できないかと思い
お も い

、挙げました
あ げ ま し た

。 

 最後
さ い ご

に32番
ばん

です。これもちょっと寂しい
さ み し い

なと思います
お も い ま す

けれども、共同
きょうどう

住宅
じゅうたく

におりま

すと、朝
あさ

いろいろな 形
かたち

で皆さん
み な さ ん

に会う
あ う

ことが多い
お お い

ですけれども、挨拶
あいさつ

して通る
と お る

人
ひと

が

少ない
す く な い

状 況
じょうきょう

です。いろいろな人
ひと

がたくさん入って
は い っ て

いますからなかなか難しい
む ず か し い

のではな

いかと思います
お も い ま す

けれども、こういうものは何
なん

とか解決
かいけつ

することができないかと思いま

して、町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

といったところで何
なに

かコミュニケーション
こ み ゅ に け ー し ょ ん

を図る
は か る

ことができな

いかということで挙げました
あ げ ま し た

。 

高橋
たかはし

委員
い い ん

 

 私
わたし

は43番
ばん

を挙げました
あ げ ま し た

。今
いま

まで、川崎駅
かわさきえき

に行って
い っ て

区内
く な い

に放射状
ほうしゃじょう

に延びる
の び る

路線
ろ せ ん

はある

のですが、それを環状
かんじょう

につなぐ、例えば
た と え ば

うちは小倉
お ぐ ら

なのですが、例えば
た と え ば

小倉
お ぐ ら

から

古市場
ふ る い ち ば

のほうに行く
い く

というと、直通
ちょくつう

のバス
ば す

はありません。やはり小倉
お ぐ ら

もお年寄り
お と し よ り

が

多い
お お い

まちになってきて、一度
い ち ど

、川崎
かわさき

に出て
で て

から行きたい
い き た い

地域
ち い き

に行く
い く

というよりは、

新川崎駅
しんかわさきえき

や鹿島田
か し ま だ

駅
えき

などから、全方位
ぜ ん ほ う い

に行ける
い け る

ということになれば良い
よ い

と考えまし

た。商店街
しょうてんがい

から来た
き た

というのもありますし、少し
す こ し

でもまちの活性化
か っ せ い か

になればというこ

とで、このように提案
ていあん

させていただきました。 

楢林
ならばやし

委員
い い ん

 

 私
わたし

も常々
つねづね

、多摩
た ま

川
がわ

に向かって
む か っ て

走る
は し る

バス
ば す

は全然
ぜんぜん

無い
な い

と思って
お も っ て

いました。川崎
かわさき

は縦
たて

に

走る
は し る

バス
ば す

ばかりだということをずっと言い続けて
い い つ づ け て

いたのですけれども、同じ
お な じ

ように

考えて
か ん が え て

いる方
かた

がいらっしゃって、すごくうれしいです。 

 私
わたし

の意見
い け ん

は29番
ばん

です。住民
じゅうみん

参加
さ ん か

による孤立
こ り つ

・孤独死
こ ど く し

の防止
ぼ う し

についてです。世帯
せ た い

構造
こうぞう

の変化
へ ん か

や人間
にんげん

関係
かんけい

の希薄化
き は く か

の中
なか

で、高齢者
こうれいしゃ

の孤立
こ り つ

、孤独死
こ ど く し

が社会
しゃかい

問題
もんだい

になっていま

す。孤立死
こ り つ し

を防止
ぼ う し

するには近隣
きんりん

住民
じゅうみん

、集合
しゅうごう

住宅
じゅうたく

の管理者
か ん り し ゃ

、マンション
ま ん し ょ ん

の管理者
か ん り し ゃ

でない

と中
なか

に入れない
は い れ な い

ので私たち
わ た し た ち

民生
みんせい

委員
い い ん

でも見守り
み ま も り

ができていない 状 況
じょうきょう

です。社会
しゃかい

福祉協
ふくしきょう

議会
ぎ か い

、地域包括支援
ち い き ほ う か つ し え ん

センタ
せ ん た

ー、
ー

ライフライン
ら い ふ ら い ん

に関係
かんけい

する事
じ

業者
ぎょうしゃ

といった関係
かんけい

団体
だんたい

との

情報
じょうほう

共有
きょうゆう

やコミュニケーション
こ み ゅ に け ー し ょ ん

の緊密化
き ん み つ か

が必要
ひつよう

になるのではないかと思います
お も い ま す

。

具体的
ぐ た い て き

には、第４期
だ い  き

の「みんなで見守りたい
み ま も り た い

」の提言
ていげん

をベース
べ ー す

にした取り組み
と り く み

を

行って
お こ な っ て

いきたいと思って
お も っ て

おります。 

成川
なりかわ

委員
い い ん

 

 24番
ばん

の、川崎
かわさき

らしい地域
ち い き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

の構築
こうちく

に向けた
む け た

地域力
ちいきちから

の強化
きょうか

という

テーマ
て ー ま

を挙げた
あ げ た

のは、 私
わたし

個人
こ じ ん

が地域力
ちいきりょく

の中核
ちゅうかく

である町内会
ちょうないかい

をいかに強化
きょうか

するかという
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個人
こ じ ん

の 命題
めいだい

と 、 第４期
だ い  き

の 「 川崎市
か わ さ き し

地域
ち い き

福祉
ふ く し

計画
けいかく

」 の 目玉
め だ ま

と も 言える
い え る

、 地域
ち い き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

の構築
こうちく

、この２つのテーマ
て ー ま

をドッキング
ど っ き ん ぐ

させて双方
そうほう

の解決
かいけつ

を目指す
め ざ す

とい

うことで、課題
か だ い

として設定
せってい

いたしました。結果
け っ か

として、事務局
じ む き ょ く

案
あん

として整理
せ い り

されたＢ

部会
ぶ か い

の 24 か ら 29「 高齢者
こうれいしゃ

・ 障害者
しょうがいしゃ

の 暮らしやすい
く ら し や す い

街
まち

の 実現
じつげん

」 と 30か ら 34「 地域
ち い き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

活動
かつどう

の活性化
か っ せ い か

」、ここに委員
い い ん

の数
かず

がかなり 集 中
しゅうちゅう

しておりますので、そう

いう意味
い み

では、 私
わたし

個人
こ じ ん

が設定
せってい

したテーマ
て ー ま

は皆さん
み な さ ん

のかなりの人数
にんずう

の認識
にんしき

と近い
ち か い

という

ことで、Ｂ部会
ぶ か い

に期待
き た い

をするところが大
だい

です。 

西本
にしもと

委員
い い ん

 

 私
わたし

の提案
ていあん

はごみのことです。どうしてかというと、幸区
さいわいく

に外国人
がいこくじん

がだんだん多く
お お く

住む
す む

ようになってきているのですが、ごみの出し方
だ し か た

にすごく困って
こ ま っ て

います。漢字
か ん じ

、

平仮名
ひ ら が な

は書いて
か い て

あるのですが、英語
え い ご

などは書いて
か い て

いないのです。ですから、日本語
に ほ ん ご

を

勉強
べんきょう

している人
ひと

は平仮名
ひ ら が な

、片仮名
か た か な

が読める
よ め る

けれども、その他
そ の ほ か

の外国人
がいこくじん

はごみの出し方
だ し か た

がわからないのです。ごみ箱
ご み ば こ

には必ず
かならず

英語
え い ご

、ローマ
ろ ー ま

字
じ

を入れて
い れ て

ほしいと思います
お も い ま す

。 

 自転車
じ て ん し ゃ

のマナー
ま な ー

のことについても出しました
だ し ま し た

。若者
わかもの

、学生
がくせい

、外国人
がいこくじん

もいますが、

自転車
じ て ん し ゃ

のマナー
ま な ー

が、すごく悪い
わ る い

です。電車
でんしゃ

の踏切
ふみきり

のところでさっさと行って
い っ て

しまうの

です。幸区
さいわいく

に住んで
す ん で

いる外国人
がいこくじん

が、日本
に ほ ん

のマナー
ま な ー

にまだまだついていけていないよう

です。それも提案
ていあん

の一つ
ひ と つ

に入れました
い れ ま し た

。 

原
はら

委員
い い ん

 

 第４期
だ い  き

で福祉
ふ く し

に取り組んで
と り く ん で

おりました。高齢者
こうれいしゃ

、それから障害
しょうがい

のある方
かた

、それぞれ

私たち
わ た し た ち

ができることをみんなで、顔
かお

の見える
み え る

関係
かんけい

をつくっていこうというテーマ
て ー ま

でや

ってきて、実際
じっさい

に 私
わたし

の住んで
す ん で

いる地域
ち い き

では、結構
けっこう

そういうことが進められて
す す め ら れ て

いたの

で、今回
こんかい

もそういったことを続けて
つ づ け て

いきたいと考えて
か ん が え て

います。新しい
あ た ら し い

地域づくり
ち い き づ く り

であ

る、地域
ち い き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

の構築
こうちく

に向けて
む け て

、成川
なりかわ

委員
い い ん

がおっしゃったことと、 私
わたし

も

同じ
お な じ

思い
お も い

でいます。 私
わたし

は 34番
ばん

ですけれども、これからリタイア
り た い あ

する団塊
だんかい

世代
せ だ い

の

サラリーマン
さ ら り ー ま ん

を経験
けいけん

した人
ひと

たちに地域
ち い き

へ戻って
も ど っ て

きてほしいという願い
ね が い

を込めて
こ め て

、

新しい
あ た ら し い

地域づくり
ち い き づ く り

をしていけたらいいなと思って
お も っ て

おります。 

藤井
ふ じ い

委員
い い ん

 

 私の意見
い け ん

は、39番
ばん

です。 私
わたし

は、幸区
さいわいく

子ども
こ ど も

会
かい

連合会
れんごうかい

から出て
で て

おりますので、子ども
こ ど も

たちとのふれあいが普通
ふ つ う

の方
かた

より多少
たしょう

あるかなと思い
お も い

、子ども
こ ど も

たちのことを書かせて
か か せ て

いただきました。今
いま

の子ども
こ ど も

たちは、自分
じ ぶ ん

の気持ち
き も ち

を素直
す な お

に純粋
じゅんすい

に私たち
わ た し た ち

に伝える
つ た え る

こ

とができず、そしてまた、思いやり
お も い や り

とか優しさ
や さ し さ

、いろいろあると思う
お も う

のですが、そう

い う も の が 少し
す こ し

欠けて
か け て

い る た め に い ろ い ろ な 恐ろしい
お そ ろ し い

事件
じ け ん

が 多発
た は つ

し て い る と

思います
お も い ま す

。なので、私たち
わ た し た ち

大人
お と な

がそうした子ども
こ ど も

たちに少し
す こ し

でもそういうことをさせ

ないためにも、いろいろなことを考えて
か ん が え て

いけたらいいかなと思って
お も っ て

意見
い け ん

を書かせて
か か せ て

い

ただきました。 
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西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 皆さん
み な さ ん

、御意見
ご い け ん

をたくさんいただきましてありがとうございます。時間
じ か ん

のほうも

迫って
せ ま っ て

おりますので、委員長
いいんちょう

と副委員長
ふくいいんちょう

の意見
い け ん

については、ここに書いて
か い て

ありますの

で読んで
よ ん で

いただければと思います
お も い ま す

。 

 最後
さ い ご

に参与
さ ん よ

の方々
かたがた

に一言
ひとこと

ずついただきたいと思います
お も い ま す

が、小田
お だ

先生
せんせい

からお願い
お ね が い

しま

す。 

小田
お だ

参与
さ ん よ

 

 皆
みな

さんからいただいた43のテーマ
て ー ま

についてですけれども、やはり市域
し い き

全体
ぜんたい

でも

当てはまる
あ て は ま る

あるものが非常
ひじょう

に多い
お お い

かと思って
お も っ て

います。市
し

でいろいろな施策
せ さ く

をやってい

るものもあるのですが、その中
なか

でも幸区
さいわいく

独自
ど く じ

だったり地域
ち い き

独自
ど く じ

の課題
か だ い

も当然ある
と う ぜ ん あ る

と

思う
お も う

ので、そういったところをぜひ 抽 出
ちゅうしゅつ

していただければ、我々
われわれ

も市
し

の施策
せ さ く

のほうに

反映
はんえい

させていけるかと思います
お も い ま す

。 

 あと１点
 て ん

、議会
ぎ か い

のほうで今
いま

やっていることを御紹介
ごしょうかい

させていただきますと、地域
ち い き

の

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

が非常
ひじょう

に希薄
き は く

になっているというところを我々
われわれ

も課題
か だ い

として感じて
か ん じ て

おり

まして、町内会
ちょうないかい

への加入
かにゅう

ですとか、子ども
こ ど も

会
かい

の加入率
かにゅうりつ

がどんどん下がって
さ が っ て

います。そ

ういった中
なか

でどうしていくのかということに今
いま

取り組んで
と り く ん で

いるところでして、今
いま

、

超党派
ちょうとうは

のプロジェクトチーム
ぷ ろ じ ぇ く と ち ー む

として、自治会
じ ち か い

・町内
ちょうない

会員
かいいん

の加入
かにゅう

促進
そくしん

条例
じょうれい

をつくろうと

いうことで検討
けんとう

しているところであります。そういったところも含めて
ふ く め て

、これから

皆様
みなさま

の検討
けんとう

結果
け っ か

ですとか御意見
ご い け ん

を踏まえて
ふ ま え て

、市政
し せ い

のほうに反映
はんえい

していきたいと思って
お も っ て

おります。 

山田
や ま だ

参与
さ ん よ

 

 ほかの区
く

の区民
く み ん

会議
か い ぎ

のいろいろな情報
じょうほう

をいただくのですけれども、多分
た ぶ ん

こういった

形
かたち

で活発
かっぱつ

に議論
ぎ ろ ん

をしているのは幸区
さいわいく

が一番
いちばん

ではないかと 私
わたし

は思って
お も っ て

います。こういう

会議
か い ぎ

ですから、ぜひ 裃
かみしも

を脱いで
ぬ い で

御自身
ご じ し ん

の意見
い け ん

なり地域
ち い き

の意見
い け ん

を活発
かっぱつ

に議論
ぎ ろ ん

し合って
し あ っ て

、

いい会議
か い ぎ

にしていただきたいと思います
お も い ま す

。私たち
わ た し た ち

も努力
どりょく

をしたいと思います
お も い ま す

。 

田中
た な か

参与
さ ん よ

 

 参与
さ ん よ

を務めて
つ と め て

います県
けん

議会
ぎ か い

の田中
た な か

でございます。今
いま

、皆様
みなさま

から一言
ひとこと

ずつ発言
はつげん

がござ

いましたけれども、こうやってテーマ
て ー ま

を見て
み て

いきますと、やはり 私
わたし

も県
けん

議会
ぎ か い

という

立場
た ち ば

から、神奈川県
か な が わ け ん

は広域
こういき

自治体
じ ち た い

なのですけれども、議会
ぎ か い

の質問
しつもん

で取り上げて
と り あ げ て

いる

テーマ
て ー ま

も非常
ひじょう

に多い
お お い

です。 私
わたし

もこちらに参与
さ ん よ

として、もう４年目
 ね ん め

になるのですが、い

つも皆様
みなさま

の活発
かっぱつ

な議論
ぎ ろ ん

であったり、こういった貴重
きちょう

な資料
しりょう

をお預かり
お あ ず か り

して、その後
そ の ご

、

県
けん

議会
ぎ か い

のほうでしっかりと取り組んで
と り く ん で

おります。また、今回
こんかい

、第１回
だ い  か い

ということで

スタート
す た ー と

したばかりでございますけれども、引き続き
ひ き つ づ き

よろしくお願い
お ね が い

いたします。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 これで皆様
みなさま

の御意見
ご い け ん

はいただいたのですけれども、副委員長
ふくいいんちょう

のほうから、今日
き ょ う

の
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会議
か い ぎ

のまとめということでよろしくお願い
お ね が い

します。 

村
むら

田
た

副委員長
ふくいいんちょう

 

 皆様
みなさま

、お疲れ
お つ か れ

さまでございました。まとめというわけではないですが、今日
き ょ う

は、こ

の幸区
さいわいく

をもっと今
いま

以上
いじょう

に住み
す み

よい地域
ち い き

にしていくかという皆様
みなさま

の思い
お も い

を、審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

の内容
ないよう

から、また、活発
かっぱつ

に会議
か い ぎ

に取り組む
と り く む

姿勢
し せ い

から感じました
か ん じ ま し た

。これから審議
し ん ぎ

が

始まります
は じ ま り ま す

が、どうぞ皆様
みなさま

、よろしくお願い
お ね が い

いたします。 

西野
に し の

委員長
いいんちょう

 

 皆さん
み な さ ん

、本当
ほんとう

に長い
な が い

時間
じ か ん

御苦労様
ご く ろ う さ ま

でした。 

 

５ 閉会
へいかい

 

司会
し か い

 

 ありがとうございました。皆様
みなさま

、お疲れ
お つ か れ

さまでございました。 

 本日
ほんじつ

の議事録
ぎ じ ろ く

につきましては、作成後
さ く せ い ご

、全委員
ぜ ん い い ん

に郵送
ゆうそう

をいたしますので、御確認
ご か く に ん

を

お願い
お ね が い

したいと存じます
ぞ ん じ ま す

。また、今後
こ ん ご

のスケジュール
す け じ ゅ ー る

につきましても、改めて
あ ら た め て

事務局
じ む き ょ く

のほうで調整
ちょうせい

させていただきますので、よろしくお願い
お ね が い

いたします。 

 それでは、これをもちまして第１回
だ い  か い

第５期
だ い  き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

を 終 了
しゅうりょう

させていただきたい

と存じます
ぞ ん じ ま す

。本日
ほんじつ

はありがとうございました。 

 

         20:00 閉
へい

 会
かい

 

 


